



Abänderungsantrag der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 28. April 2022

von

GR DI David Ram

Betreff: Dringlicher Antrag von GR Stücklschweiger zu „Energiewende in Graz“

Der Dringliche Antrag möge wie folgt abgeändert werden:

Die Stadt Graz bekennt sich zur von der Arbeitsgruppe Wärmeversorgung Graz 2020/2030 erarbeiteten Dekarbonisierungsstrategie. Umweltstadträtin Judith Schwentner und Beteiligungsstadtrat Manfred Eber werden beauftragt, zusammen mit den zuständigen Stellen dem Gemeinderat einen Grundsatzbeschluss mit Zielvorgaben, Umsetzungsplan und der Prüfung der Finanzierbarkeit zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.